

---

## Kantonsratsbeschluss über das Budget 2025

Antrag vom 2. Dezember 2024

### SVP-Fraktion (Sprecher: Zahner-Rapperswil-Jona)

Ziff. 7:

Streichen.

#### Begründung:

Beim Untersuchungsamt in Uznach geht es um weniger als zehn Personen, die jetzt in der Bahnhofstrasse tätig sind. Wir fordern die Regierung auf, dass man für diese weniger als zehn Personen des Untersuchungsamtes eine andere Lösung findet als im Provisorium im Linth-Park. Generell ist die Lösung im Gebäude Linth-Park für das Kreisgericht und das Untersuchungsamt ungeeignet. Zum einen ist eine gemeinsame Lösung für Kreisgericht und Untersuchungsamt im Hinblick auf die gebotene Trennung der Staatstätigkeit kritisch zu betrachten. Zum anderen hat ein Kreisgericht und ein Untersuchungsamt in einem Einkaufszentrum nichts zu suchen. Die Lösung Linth-Park ist viel zu teuer – in der Reservationsmiete, in der regulären Miete sowie im Ausbau für ein Provisorium im Mietverhältnis. Mit dieser Streichung können im Rahmen der regulären Miete sowie im Ausbau des Provisoriums Kosten gespart werden.